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Résumeé:
Nous ne pouvons pas parler de développement économique sans parler
de programmes d’emploi efficaces, et capables d’absorber le taux de
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chomage dans la société. Cela ne serait possible qu'a travers une souplesse

du marché de I'emploi grace a 1’existence de secteurs productifs qui font
tourner la roue de 1I’économie dans n'importe quel pays.

Parler d'une politique d'emploi c'est parler de programmes bien étudiés
visant a contenir les demandeurs d’emploi, les diplomés d’instituts et
d’universités et des divers centres de formation, ainsi que fournir de l'aide
aux propriétaires d’idées, de créations et d’entrepreneurs et de les intégrer
de maniere a en faire des acteurs essentiels du développement. A cet égard,
L'Algérie a essayé d'adopter des politiques visant a absorber la hausse du
taux de chomage, a travers notamment les politiques de soutien a 1I’emploi
salarié, qui incluent diverses formules ayant contribué a divers degrés a la
création d’emplois pour les jeunes chomeurs.

Mots Clefs:

Emploi, poste demploi, politigue de I'emploi, emploi rémunéré,

chomage.

Summry:

We cannot talk about economic development without talking about
effective recruiting programs that can shrink the unemployment rate in
society. This aim cannot be met unless by making the labor market flexible
thanks to the existence of producing sectors that promotes economy in the

country.

Talking about labor policies means talking about deliberate programs
aiming to contain job hunters and universities/institutes/ training centers
graduates as well as supporting holders of ideas, innovations and
promotional projects by efficiently integrating them in the wheel of

development.

In this regard, Algeria has sought to adopt policies that would shrink
the growing unemployment rates such as paid jib support policies which
consist of a number of mechanisms that contributed in providing job

opportunities to.

Key Words :
Employment, Job position, employment policy, Paid work,
unemployment.
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